
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

MORADORES pedem a regularização da coleta de lixo e troca dos equipamentos

VAZAMENTO de água é constante

Lixeiras no Duchas estão 
abarrotas e danificadas

Iluminação pública continua 
sendo problema em Petrópolis

Rua no Jardim Salvador está 
com afundamento

Vazamento de água dura 
quatro meses no Quitandinha

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 28 de setembro de 2023

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 02/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CONVÊ-
NIO Nº 02/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
273/2023 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e PARQUE TECNOLÓGICO 
DA REGIÃO SERRANA – SERRATEC.
OBJETO: Contratação de pessoa jurídi-
ca, sem fins lucrativos, especializada na 
elaboração de plano diretor de tecnologia 
e inovação, para realizar diagnóstico de 
infraestrutura, bem como gerenciamneto 
de projeto e recomendar diretrizes para 
transformação digital da Câmara Munici-
pal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 19/09/2023 com validade de 06 
(seis) meses.
VALOR: R$ 184.032,00 (cento e oitenta 
quatro mil e trinta e dois reais).
DATA: 19/09/2023.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 01

INSTRUMENTO: EXTRATO DE TERMO 
ADITIVO 01
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
628/2022.
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e FULAR CONFEITARIA E 
PADARIA EIRELI.
OBJETO: Prorrogação da contratação 
dos cserviços de fornecimento contínuo 
de alimentos, para atender demanda da 
Câmara Municipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 01/09/2023 a 30/09/2023.
VALOR: R$ 8.954,53 (oito mil novecentos 
e cinqüenta e quatro reais e cinqüenta e 
três centavos).
DATA: 30/09/2023.

ATA DA 19ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezenove dias do mês de setembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quatorze horas e trinta minutos,  
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou o  Secretário “Ad hoc”, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
484/2023 (CMP 4671/2023); GP Diver-
sos nº: 485/2023 (CMP 4672/2023); GP 
Diversos nº: 486/2023 (CMP 4673/2023); 
GP Diversos nº: 482/2023 (CMP 
4674/2023); GP Diversos nº: 487/2023 
(CMP 4675/2023); GP Diversos nº: 
483/2023 (CMP 4676/2023); Projeto de 
Lei nº: 4635/2023 do Vereador Junior 
Paixão; Projeto de Lei nº: 4659/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; Projeto de Lei 
nº: 4660/2023 do Vereador Dudu; Pro-
jeto de Resolução nº: 3981/2023 do Ve-
reador Junior Paixão; Requerimento de 
Informação nº: 4654/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 4322, 4629 
à 4634, 4636, 4638, 4640 à 4653/2023. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Fez uma denúncia 
em relação a todo inquérito, pois tem 

um telefone em nome da Prefeitura de 
Petrópolis e consta como telefone de re-
cuperação do seu e-mail. Disse que pro-
tocolou um ofício junto ao Senhor Ramon 
Mello e levará este ofício ao Ministério 
Público. Falou que fará uma Audiência 
Pública para tratar das fiações espalha-
das por toda a cidade. Ressaltou que 
toda fiação de cabo metálico, são fios 
que não estão sendo utilizados. Falou 
que lutará pela retirada destes fios que 
esta uma vergonha. Disse que convida-
rá o Presidente da empresa Oi e todas 
os responsáveis que utilizam os postes. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA:  Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2476/2023 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 11 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio, da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Léo França. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno justifi-
cou a ausência do Vereador Léo França.  
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4654/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5824/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inc-
jusão nº; 4704/2023 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se que a Verea-
dora Júlia Casamasso votou contra o 
Requerimento. Registre-se a ausência 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Léo França 
e do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação a Mo-
ção Legislativa de Apelo nº: 4695/2023 
do Vereador Octavio Sampaio. A Moção 
foi aprovada com 09 votos. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso votou 
contra a Moção. Registre-se a ausência 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 2168/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. Registre-se a ausência da Ve-
readora Gilda Beatriz e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
4706/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio, da Vereadora Gilda Bea-
triz e do Vereador Léo França. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção nº: 4705/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. A Indicação foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Léo França. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor justificou a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1050, 2627 e 3957/2023 
do Vereador Gil Magno; 1907, 1908 e 
1913/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 2136, 2162 e 2221/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3668, 3670 e 3671/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 4195, 4203 
e 4322/2023 do Vereador Léo França; 
4498, 4499 e 4505/2023 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 4547 e 4559/2023 
do Vereador Dudu; 4568/2023 da Ve-

reador Gilda Beatriz; 4573 e 4574/2023 
do Vereador Marcelo Lessa; 4591, 4592 
e 4593/2023 do Vereador Hingo Ham-
mes; 6219, 6220 e 6225/2022 do Verea-
dor Fred Procópio. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Léo França. Encer-
rada a ORDEM DO DIA, e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às quinze horas e cinquenta e sete mi-
nutos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para 
a próxima sessão, que ocorrerá em em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
  
ATA DA 20ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezenove dias do mês de setembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e nove minutos, 
O Senhor Presidente o Vereador Júnior 
Coruja declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário, o Vereador Domingos Prote-
tor que realizasse a leitura  do expediente. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 488/2023 
(CMP 4693/2023); Projeto de Lei nº: 
4681/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Projeto de Lei nº: 4682/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
4683/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
Emenda Modificativa nº: 4680/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicação Le-
gislativa nº: 4696/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; Indicações nº: 4639, 
4655, 4657, 4658, 4661 à 4667, 4669, 
4670, 4679, 4687 à 4692, 4694 e 
4695/2023. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Marcelo Lessa solici-
tou a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Registre-se que o Verea-
dor Domingos Protetor Justificou a au-
sência da Vereadora Gilda Beatriz. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno Justi-
ficou a ausência do Vereador Léo França. 
Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa pediu vista de uma sessão ao GP 
Veto nº: 436/2023 (CMP 4202/2023). O 
Pedido de Vista foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta e o Vereador Fred Procópio 
votaram contra o Pedido de Vista. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Léo França. Termina-
da a ORDEM DO DIA o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Vere-
adores inscritos para fazer uso da tribu-
na, convidando assim o primeiro Verea-
dor: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Mandou um abraço para seu ami-
go Tino Marcos. Falou que em Petrópolis 
tem um drone fofoqueiro que anda a cida-
de toda e chegando até Búzios. Falou da 
obra que começou na localidade Bartolo-
meu na Rua Anita Garibaldi e que foram 
feitos serviços de excelência pela secre-
taria de obras e a manutenção Viária da 
cidade de Petrópolis. Ressaltou que es-
tes serviços  se fossem licitados passaria 
de cinquenta mil reais e que se a  prefei-
tura parar com essa situação de licitar 

obras e contratar mão de obra terá muito 
mais dinheiro para fazer obras. Disse que 
a Prefeitura precisa abrir um concurso 
para que possam contratar pedreiros, 
carpinteiros e toda a mão de obra possí-
vel, comprar todos os equipamentos pelo 
BNDS, fazer uma secretaria super equi-
pada, pois a  cidade vai voar porque vai 
sobrar dinheiro. Pediu  ao Secretário, Ro-
naldo Ramos, para que coloque o passa-
rinho na rua de novo para ele fazer as 
vistorias da Autonomia e abrir mais frente 
de trabalho. Ressaltou que foi com ele 
hoje na Rua da Torre onde precisam de 
alguns reparos. Pediu ao Prefeito para 
que comecem a fazer a manutenção de 
alguns serviços no Castelinho, pois tem 
um muro de contenção pequeno que o 
passarinho já falou para fazer uma co-
luninha. Disse que esta muito feliz, pois 
voltou para pista com tudo e que esta na 
rua todos os dias trabalhando recuperan-
do o tempo perdido com diversas calú-
nias e com diversas difamações. Agrade-
ceu as pessoas que sempre depositaram 
confiança. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que esta preocupado com o “Natal 
Imperial” e que falta menos de três me-
ses para esta festa, mas não vê uma 
ação da Secretaria de Cultura e da Se-
cretaria de Turismo para fazer uma festa 
brilhante. Falou que se o Natal não for o 
que esperam, que ninguém venha dizer 
que não falaram sobre este assunto, pois 
é a terceira vez que avisa que está tudo 
atrasado. Falou sobre as dificuldades no 
Curral Municipal para anteder os pedidos 
dos cavalos em maus tratos e abandona-
dos. Ressaltou que tem dois problemas 
no curral, um é o carro do curral ta quase 
sempre quebrado e o outro é a falta de 
pessoas qualificadas para auxiliar o guar-
da na hora da apreensão dos cavalos. 
Pediu ao Prefeito que dê uma ajuda ao 
curral, para que tenha melhora no serviço 
nas apreensões dos cavalos. Disse que 
fez uma Emenda para reforma do curral e 
do canil. Falou que esta tramitando uma 
Indicação de sua autoria sobre o consul-
tório de rua pet. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que recebeu reclamações dos 
RPAs da educação que não estão rece-
bendo dinheiro. Falou que espera que a 
Prefeitura possa está pagando os RPAs 
da saúde e da educação, uma vez que 
voltou a receber o ICMS do Estado. Disse 
que luta para que tenha concurso público 
para a área da educação e a área da saú-
de. Falou que presidiu na ultima sexta 
feira uma Audiência Pública sobre a Sín-
drome Alcoólica Fetal que é uma síndro-
me que aleija muitas crianças. Convidou 
o Dr. Zé Mauro Brás de Lima, para que no 
dia da apresentação do quadrimestre da 
saúde, possa falar para todos o que é a 
SAF. Disse que vai elaborar uma lei para 
que os bares avisem sobre a SAF. Agra-
deceu a aprovação de sua Indicação que 
dispõe do uso do terreno da Rua do Im-
perador para construção de casas popu-
lares. Falou que quem da autorização 
para a construção de casas dos ricos é a 
Prefeitura e que tem que assumir a res-
ponsabilidade. Falou que os Secretários 
Municipais ganham muito pouco e que o 
Prefeito precisam mandar um projeto de 
reajuste do salário. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) JÚLIA CASAMASSO,  DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 

sobre a prevenção as chuvas de verão. 
Lembrou que nas chuvas de dois mil e 
vinte e dois foram mais de duzentos e 
quarenta mortes, sendo a maior tragédia 
sócio ambiental da cidade. Disse que 
para compreender o racismo ambiental, 
basta observar a cidade e notar quem 
mora nas encostas e na beira dos rios 
que são maioria negros e pobres. Falou 
que o racismo ambiental se manifesta de 
diversas formas como exemplo a locali-
zação dos lixões, dos aterros sanitários 
que estão sempre próximos as comuni-
dades de baixa renda. Disse que tem inú-
meros relatos sobre este tema e que é 
um tema recorrente que precisa de aten-
ção. Ressaltou que ainda ve muitos bair-
ros aos escombros e sem nenhuma pers-
pectiva de obras. Falou que a população 
mais empobrecida que vivem nas comu-
nidades, não tem garantia de habitação 
popular segura. Perguntou ao Governa-
dor sobre as sirenes e que elas precisam 
ser instaladas. Ressaltou que as comuni-
dades precisam se sentir seguras. Agra-
deceu e despediu-se. 5) EDUARDO DO 
BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Lembrou 
que todos os meses é sempre a mesma 
coisa com os salários dos RPAs e dos 
estagiários. Disse que é um absurdo todo 
mês vir a público cobrar o que é de direito 
do trabalhador. Estará divulgando um 
banner convidando a todos os profissio-
nais da enfermagem para a apresenta-
ção do quadrimestre da saúde e que co-
brem para que seja pago o piso nacional 
da enfermagem, pois existe um recurso 
vindo de Brasília para pagar os profissio-
nais da enfermagem. Falou que o Prefei-
to vetou sua Emenda que diz respeito ao 
desenvolvimento, manutenção de estru-
turas de prevenção controle e respostas 
aos eventos de desastres naturais da ci-
dade. Afirmou que para este Governo 
parece que não teve tragédia na cidade. 
Disse que votou uma Indicação nesta 
Casa para que sejam construidas mora-
dias populares no terreno que funciona 
como estacionamento e pertence a Pre-
feitura. Questionou o porque estas não 
pode ter moradia popular no centro da 
cidade. Ressaltou que parece que o Pre-
feito não gosta mais de pobre. Falou que 
o Prefeito Vetou também a emenda para 
o combate a exclusão e segregação das 
pessoas com deficiência. Ressaltou que 
destinou recursos para APAE, GAAP, 
FIPE, mas até hoje o Prefeito não repas-
sou o dinheiro. Disse que já pediu a cas-
sação do Prefeito uma vez e que se as 
Emendas não forem executadas, pode 
pedir a cassação novamente. Disse que 
o Prefeito vetou também a promoção e 
inclusão de pessoas com deficiência. 
Afirmou que é muito difícil lidar com uma 
pessoa que olha o transporte público da 
cidade e tem coragem de aumentar o va-
lor da passagem por três vezes, aumen-
tar o IPTU, autorizar o aumento da conta 
de água. Falou que fez  Emenda para o 
posto de saúde no bairro da Glória, no 
Castelo São Manoel, em Itaipava, em Pe-
dro do Rio, no Quitandinha, na Mosela, 
na Fazenda Inglesa. Disse que fez 
Emenda na educação para o Alto da Ser-
ra, Cascatinha, Quissamã, Castelânea, 
Jardim Salvador e Vila Rica. Espera que 
o Prefeito não reclame de enfrentar mais 
uma vez um processo de cassação nesta 
Casa, por crime de responsabilidade, 
pois senão repassar as Emendas entrará 
com o pedido de cassação. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e vinte e três minutos declarou 

encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte de setembro 
de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 21ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e trinta minutos,  o Ve-
reador Octavio Sampaio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. 
Realizada a leitura das atas anteriores, 
estas restaram aprovadas. EXPEDIEN-
TE: Projeto de Lei nº: 4730/2023 da Ve-
readora Júlia Casamasso; Indicações nº; 
4245, 4697 à 4703, 4707 à 4717, 4719 
à 4729, 4731 à 4733/2023. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Marce-
lo Lessa solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
436/2023 (CMP 4202/2023). O Veto foi 
rejeitado com 09 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno, o Vereador Júnior 
Coruja, o Vereador Junior Paixão, o Ve-
reador Léo França, o Vereador Marcelo 
Chitão e o Vereador Marcelo Lessa vota-
ram a favor do Veto. Terminada a ordem 
o dia o Senhor Presidente, passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou so-
bre o moto táxi que já é uma realidade 
no Brasil e disse que já esta sendo feito 
um estudo pela companhia de trânsito de 
transporte, além de já ter conversado com 
o Prefeito sobre essa situação. Citou que 
o prefeito irá conversar com o presidente 
da CPTrans Thiago Damaceno, e com os 
taxistas para explicar a necessidade da 
legalização do moto táxi na cidade, tendo 
em vista, diversas motocicletas já fazen-
do este tipo de serviço ilegalmente em 
Petrópolis. Comentou que a prefeitura 
precisa de alguma maneira estar regula-
mentando esta situação e que em breve 
estarão colocando em segunda votação 
o projeto do moto táxi e aproveitou para 
pedir apoio dos seus pares. Afirmou que 
isto gerará emprego e que fará de tudo 
para que seja colocado ainda esse mês, 
em pauta a segunda discussão do pro-
jeto moto táxi. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES, 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete  horas  e qua-
tro minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
em vinte e seis de setembro de dois mil e 
vinte e três as dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Fagundes 
Varela, no Duchas, relataram ao 
Diário que pelo local existe uma 
certa demora para o lixo ser re-
colhido. Devido a isso as caçam-
bas ficam extremamente cheias 
e com risco da estrutura quebrar 
ainda mais, já que as algumas 
precisam ser trocadas.

Segundo moradores do lo-
cal, a via está abandonada e com 
montanhas de lixo. “Isso é um ab-
surdo e temos muita indignação 
com tanto descaso dos responsá-
veis que fazem as coletas de lixo. 
As caçambas estão completamen-
te cheias e está tudo caído pelos 
cantos da rua e com muita sujeira 
espalhada, pois ficou muito fácil 
para os cachorros rasgarem as sa-
colas”, afirmou a moradora.

A Comdep informou que en-
caminhará equipe de coleta ao 
local e que as lixeiras quebradas 
serão substituídas.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que transitam pela 
Avenida Getúlio Vargas, localiza-
da no Quitandinha, relataram ao 
jornal que três postes estão com 
as lâmpadas queimadas, sendo 
eles: 13620,13640 e 15539. Esses 
problemas ficam entre os núme-
ros 115 e 127 da via.

Segundo os moradores do 
local, diversas pessoas andam a 
pé, mesmo sabendo dos perigos 
pela falta de iluminação pública, 
sendo quatro postes sem luz. “A 
verdade é que estamos sem assis-
tência, abandonados e temos que 
andar no escuro e com receios. A 
iluminação faz muita falta por 
conta do perigo. Está tudo mui-

to escuro, porque é uma grande 
quantidade de postes que estão 
com as lâmpadas queimadas e 
precisamos que os consertos se-
jam resolvidos”, relatou um mo-
rador.

A Secretaria de  Segurança, 
Serviços e Ordem Pública infor-
mou que enviará uma equipe ao 
local para vistoria.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Francis-
co Ribeiro Ventura, no Jardim 
Salvador, informaram que um 
afundamento da via vem trazen-
do preocupação para quem passa 
pelo local. Esse problema fica lo-
calizado próximo ao número 40 
e, segundo eles, pedidos de con-
sertos já foram realizados.

Conforme informação dos 
moradores, na última semana foi 
feita uma vistoria no local. “Foi 

feito o pedido na Secretaria de 
Obras para ser feito o conserto da 
via toda. O coordenador esteve 
com os moradores que fizeram um 
pedido ao mesmo que fosse feito o 
conserto, para que não ficassem 
sem passagem para os veículos e 
pedestres”, afirmou um morador.

A Secretaria de Obras infor-
mou que os reparos na via infor-
mada estão no cronograma de 
ações, e em breve uma equipe 
será encaminhada ao local para 
realizar as ações.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Espíri-
to Santo, no Quitandinha, rela-
taram que próximo ao número 
990, existe um grande vazamen-
to de água. Essa situação aconte-
ce há quatro meses, preocupan-
do os moradores.

Segundo informações dos 
moradores, diversas reclama-
ções já foram realizadas. “Não 
tem como andar pela calçada de-
vido ao aguaceiro que fica após 
os veículos passarem. Isso talvez 
seja um cano que está rachado e, 
com isso, piora bastante a cada 
dia que passa. Fica vazando água 
e a rua está sempre molhada e 
vai para toda a extensão. Nós 
queremos que o conserto seja 
realizado para não piorar ainda 
mais a nossa situação”, contou o 
morador.

Procurada, a Águas do Impe-
rador não respondeu até o fecha-
mento desta edição.


